



*C'est une chose surprenante que la plupart des chrétiens ne regardent la bienséance et la civilité que comme une qualité purement humaine et mondaine * et que, ne pensant pas à éllever leur esprit plus haut **, ils ne la considèrent pas comme une vertu qui a rapport à Dieu, au prochain et à nous-mêmes. C'est ce qui fait bien connaître le peu de christianisme qu'il y a dans le monde, et combien il y a peu de personnes *** qui y vivent et se conduisent selon l'Esprit de Jésus-Christ (Gal. 5, v.10).*

RB 0.0.1

De La Salle

Réflexion de Juan René Péres Yanes - Mexique

Considérer la politesse et la civilité comme des qualités uniquement humaines, sans reconnaître leur dimension spirituelle, reflète un manque de sens chrétien de la vie quotidienne et de la vie spirituelle. La dimension spirituelle reflète un manque de sens chrétien et une conception dualiste de la vie quotidienne et de la vie spirituelle.

La conception dualiste de la vie quotidienne et de la vie spirituelle. Saint Jean-Baptiste de La Salle nous invite à éléver ces vertus à un niveau supérieur à celui de la vie spirituelle, à éléver ces vertus à un niveau qui nous relie à Dieu, à notre prochain et à nous-mêmes, c'est-à-dire à ce que notre spiritualité s'élève à un niveau qui nous relie à Dieu, à notre prochain et à nous-mêmes. C'est-à-dire que notre spiritualité se reflète dans nos actions quotidiennes.

La véritable courtoisie chrétienne implique d'agir avec prudence, respect et charité, guidés par l'Esprit de Jésus-Christ, qui est à l'origine de cette courtoisie, qui est à l'origine de cette courtoisie.

Par l'Esprit de Jésus-Christ, ce qui est essentiel pour vivre pleinement la foi dans toutes nos interactions quotidiennes, et pas seulement dans nos actions quotidiennes.

Elle est essentielle pour vivre pleinement la foi dans toutes les interactions quotidiennes, et pas seulement dans les pratiques religieuses.